

pas le gouvernement, et le lecteur moderne, habitué à tout entendre, à tout connaître et à tout savoir, s'étonne que nos pères aient pu se contenter d'une feuille qui ne leur parle que de morale, de science, de littérature, de poésie, objets futiles pour des hommes habitués comme nous à diriger les Etats, à renverser les ministères, à changer les souverains, et à faire, comme on dit, avancer la civilisation vers son brillant avenir.

Le *Bulletin de Lyon* rend compte des actes de l'administration ; il donne les nouvelles de la ville et du dehors, mais avec prudence, et il réserve la plus grande partie de ses colonnes à des dissertations qui doivent ne porter aucun ombrage à l'autorité. Voici une lettre et un prospectus qui feront, d'ailleurs, connaître le journal et d'autant mieux que MM. Ballanche père et fils ont été fidèles à leur programme. Nous devons, à l'obligeance de M. Péricaud aîné, la communication de ces deux pièces inédites qu'il a mises à notre disposition.

AU CITOYEN NAJAC, CONSEILLER D'ETAT, PRÉFET DU
DÉPARTEMENT DU RHONE.

LYON, LE 15 GERMINAL, AN X.

CITOYEN CONSEILLER D'ETAT, PRÉFET,

Par des arrangements pris avec la veuve de Charles-François MILLANOIS, propriétaire de l'imprimerie des Halles de la Grenette, nous demeurons seuls chargés de ladite imprimerie et de la suite des affaires.

Succédant en conséquence à l'établissement des *Petites Affiches* et de l'*Almanach de Lyon*, qui existait depuis plus de quarante ans dans cette maison, nous avons cru devoir, pour l'utilité de nos concitoyens, donner plus d'extension au plan primitif.

Nous avons l'honneur, citoyen Conseiller d'Etat-Préfet, de vous soumettre notre nouveau prospectus : nous osons vous prier d'y jeter un coup d'œil, et nous nous estimerons très-heureux, si nous pouvons obtenir un titre à votre bienveillance et à votre protection spéciale.

Nous sommes avec respect, citoyen Conseiller d'Etat-Préfet,

Vos très-dévoués concitoyens.

Signé : BALLANCHE père et fils, imprimeurs aux Halles de la Grenette.